

Les Prés sauvages

Bienvenue sur le site des « Prés sauvages » !

Vous entrez dans un espace que la mairie de Peyrieu a choisi de **protéger en 2025** pour son caractère patrimonial.

Un circuit vous permettra de découvrir les caractéristiques de cet espace naturel pédagogique à travers **15 panneaux** informatifs qui vous permettront de vous familiariser avec l'histoire du lieu (géologie, fluvial, historique) ainsi qu'une partie de ses habitants végétaux et animaux.

L'homme a, de tout temps, modelé son environnement, modifiant la physionomie des cours d'eau, des espaces forestiers et agricoles.

Nous avons aujourd'hui assez de recul pour choisir les actions qui permettent de vivre dans un milieu agréable, sain et diversifié. Nous commençons à voir des actions vertueuses se développer, que ce soit à travers l'évolution des pratiques agricoles ou encore la **conservation de zones fragiles**.

Ces Prés sauvages sont régulièrement entretenus afin d'optimiser la biodiversité locale avec sa richesse végétale et animale.

Nous vous laissons partir à la découverte des richesses insoupçonnées de **la prairie alluviale de Peyrieu**.

Maurice Bettant, maire de Peyrieu et son conseil municipal

Le saviez-vous ?

Cette zone est une des dernières **prairies alluviales sauvages du Haut Rhône**.

C'est une surface plate et de très faible pente. Elle est généralement constituée de **sédiments** (aussi appelés alluvions), déposés lors des crues du cours d'eau.

Les zones alluviales constituent un **écosystème exceptionnel** dans lequel les multiples habitats façonnés par l'eau abritent une diversité d'espèces animales et végétales incomparable.

Nous avons besoin de vous pour protéger ces lieux :

- * ne pas pénétrer à l'intérieur de cette zone fragile même à pied
- * ne pas jeter de déchets
- * ne pas cueillir de végétaux, d'animaux ou de minéraux

Mais vous pouvez :

- * profiter de la vue et ouvrir grand les yeux
- * prendre des photos ou filmer
- * écouter en fermant les yeux
- * ressentir les odeurs environnantes
- * lire et relire les panneaux installés
- * scanner le QR code pour en savoir plus
- * et enfin, faire passer l'information à vos amis !

Peyrieu,
le bourg,
vue d'avion,
2024.



Plus d'informations sur le site de la commune.

Scannez le QR code ci-contre !

Crédit photo : A. Auda - Réalisation : les élus.

Imprimerie : Gonnet - Fait à l'automne 2025.

